

FEDERACIÓN Y TEMAS METAFÍSICOS- MIS REFLEXIONES PERSONALES

Published 28 April 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

PALABRAS DE GOSIA:

Estos son algunos pensamientos que tuve justo después del descubrimiento del tema de la Federación, hasta ahora. Son solo mis propias sensaciones privadas, y con ellas no deseo influenciar las vuestras. No tienen nada que ver con lo que nos transmiten los Taygeteanos, es solo lo que siento yo.

De ninguna manera voy a tomar aquí el lado de la Federación, no vine aquí para ser su abogada. Y tampoco voy a estar en su contra. Mi trabajo de momento no consiste en resistir o defender la posición de la Federación, sea de su nivel más bajo o más profundo. De mi punto de vista, es simplemente como están las cosas. El porque estoy en la Tierra son Ustedes, todos nosotros, semillas y no semillas, los humanos. De alguna manera todo esto solo me vuelve al punto de partida de hace muchos años: de tener muy fuerte fe en lo que somos, en esta raza en desarrollo, en nuestra capacidad a salir adelante, ser fuertes, creativos, resistentes, fe en nuestra belleza y esencia. Nuestra luz siempre estuvo allí, como seres estelares que realmente somos, y decidí venir a la Tierra en este tiempo, como miles de otros, para no dejar que se apague. Al contrario, ayudar a difuminarla a su estado inicial, más cerca de la Fuente misma que somos. Sea como sea la política de la Federación galáctica, la verdad parece ser que SE ESTA esperando en el universo a los humanos. Si fue al contrario, todos nosotros, las semillas, no estaríamos aquí. Y si es así, nuestro trabajo entonces es más importante que nunca.

Me he costado bastante asimilar esta información al inicio, y aceptar que las cosas simplemente están de esta manera, y siempre han sido. Pero no refiero al nivel de la Federación, pero el más profundo, metafísico. Al hecho que algunas razas aún manifiestan lecciones y experiencias tan duras para “graduarse”. He llorado, y sentí mucha tristeza, de no estar conforme con el grado de las “lecciones” que los humanos tengan que afrontar, con el orden cósmico de todo esto, y sobre todo de no estar de acuerdo con la necesidad de pasar por tanto dolor para crecer como raza. Siento fuertemente que NO ES necesario, que las lecciones no tienen que darse a través de este tipo de experiencias tan duras como aquí. Se y recuerdo otras maneras de expandir la conciencia. Pero por algún motivo la raza humana misma no ha alcanzado aún este nivel de entendimiento interno, siguiendo produciendo por sí misma retos casi insuperables. Son ellos mismos que aún no han llegado a comprender que luchar y crecer a través de conflicto NO ES necesario. Pero son ellos mismos, o sus equivalentes, por así decirlo, étericos?

Por otro lado, también tengo la sensación de que me lancé voluntariamente a todo este desafío cósmico yo misma... pero desde arriba de 5D, como si viniera de allí para ver cómo todo esto de “superar el sufrimiento y el mal” (viniendo del mundo donde se trasciende el concepto de sufrimiento y maldad) se aborda. Sin embargo, como empiezo a verlo, “liberar” a las personas de este concepto desde 3D parece ser casi imposible. Dado que la naturaleza misma de 3D-5D es ser dualista. Así que en cierto modo vine aquí quizás para observar esta imposibilidad con mis propios ojos. Y esa imposibilidad (e imposibilidad lo es porque los planos 3D y 5D SIEMPRE existirán, si no en esta línea de tiempo, en otras) me pone muy triste. Algo que aún debo aprender a trascender para no estar triste.

Anéeka me dijo que lo que me preocupa es el hecho de que desde arriba el sufrimiento se ve como un progreso. Pero luego dijo: “Pero esa, Gosia, no es una forma o idea universal. De lo contrario. La razón por la cual los humanos deben estar encerrados en la Tierra es para que evolucionen de la necesidad de manifestar cosas

negativas que conduzcan al sufrimiento.” Y ese es exactamente mi punto. Sé que no es necesario, sé que la dualidad, el mal y el sufrimiento solo se experimentan en el mundo de las ideas, 3D e incluso 5D, pero existe entonces realmente una manera de liberar las almas, ya que esa es precisamente la naturaleza de estos planos y el preciso POR QUÉ las almas llegaron a experimentar lo que están experimentando? O tal vez al menos hay una manera de liberarlos del mundo no tan drástico de las experiencias dualísticas, al menos “de vuelta” a 5D? Pero realmente quieren hacerlo? Cuál es mi papel aquí?

Por otro lado, me siento culpable de todo esto en algún nivel yo misma. En el plano más profundo reconozco porque nuestras almas desean y manifiestan dificultades. Y es porque recuerdo muy bien cuando tenía 23 años y escribía en mi diario que mi vida parecía demasiado plana y sencilla, que no sentía retos a conquistar, sentía que mi esencia y carácter interno no puede realizarse y fortalecerse sin experiencias duras a superar. De hecho, casi buscaba trabajos especiales y duros como Búsqueda y Rescate porque creía que solo en situaciones realmente dramáticas sale a la luz todo lo que somos. No en vida sencilla. Quería vivir al máximo lo que soy, sacar todo el potencial de mi alma.

Puede ser que es lo mismo que deseamos experimentar desde los planos más étericos, llegando aquí? Sentirnos vivos en la lucha misma? Sentir todo lo que define nuestro carácter? DESCUBRIR lo que nos define? Llevarnos al máximo de resistencia para saber de que somos capaces? Sin embargo, siendo semillas estelares, siento que el reto que nos hemos dado es aún más grande, es doble. Es sentir los retos a través de la experiencia 3D, sentirlos y aprender de ellos como los demás, pero también a la vez, intentar mantener la frecuencia más alta, más allá de 3D, para que las almas alrededor no olvidan su origen más elevado. No es fácil jugar el doble papel.

Año a despertar almas a su estado pacífico, puro y noble más allá de limitaciones 3D. No sé de dónde siento esta pasión, pero la llevo profundamente adentro. No puedo sentirme libre sabiendo que otras almas aún no lo parecen ser. Pero luego, caigo al suelo en lágrimas dándome cuenta que este estado de no parecer serlo, es precisamente lo que algunos desean, SIENDO libres en esta decisión. Sabiendo a que vienen a experimentar y vivir. Desean “progresar” a través de la dualidad y contraste intenso.

Pero en este caso, tiene sentido seguir ayudando? Ayudando con que? Si el mundo es como debe estar? A veces siento profunda inutilidad del todo el proceso. Todo es cíclico, eterno, y siempre estará como es. Si no en este punto de espacio-tiempo, en el otro, y en otras líneas de tiempo. De que exactamente estamos liberando las almas, si es la naturaleza misma del mundo 3D-5D a sentir la dualidad? Sentir el conflicto. Definirse a través de lo que vemos que NO queremos. Estoy liberándoles de la experiencia que ellos mismos desean?

Tengo mucho yo misma de que liberarme aún. De esta necesidad de ayudar, de este papel que me he dado yo misma, de necesidad de ponerme retos, de querer ver a los demás “libres”, de mi lucha a comprender la necesidad de la existencia de la dualidad misma, para entonces trascenderla y dejarla ir. Ser libre, tal como me siento ya en otros niveles del alma, más allá de mundos de las ideas y construcciones mentales, incluso las de 5D.

Y a la vez, al hacer justo esto, no dejaría ser lo que siento que soy y lo que me define? La que lucha para “mantener la frecuencia para crear el mundo mejor?” Mejor desde que punto de vista? Mejor para quien? Si al final, como dijo alguien debajo del video, no hay nadie en este gran cósmico patio de recreo, pero YO MISMA? UNA MENTE SOLO. Solo existes tú.

Como la misma persona, Matrix Game of Life, ha dicho:

Bienvenido al juego que ayudaste a crear y que ahora estás jugando. Tener toda la

memoria borrada es una parte del juego que acordamos antes de entrar, hace mucho tiempo (en términos de tiempo lineal). El juego se está acabando. Es un momento de confusión, o un momento de emoción reveladora. Todo depende de si uno ha despertado o no al "sueño del estado de estar despierto".

Creo que esta reflexión aplica a todos vosotros, semillas estelares, quien hais venido a la Tierra para iluminar el camino para los demás, para acompañar a esta nueva raza humana en su camino al estado interestelar. Quien eres en este gran drama cósmico? Que realmente eres y quieres? Porque has venido? Es el momento de definirte y destacarte. Si eso es lo que quieres.

El problema al aceptar la información sobre la Federación y todo este sistema de las cosas, aquellos que sienten la resistencia, podría deberse al hecho de que en el proceso de recopilación de esta experiencia humana, para lo que vinimos aquí, olvidamos cómo están las cosas allá afuera, fuera de la Tierra. Asumimos la perspectiva humana. Nos convertimos en humanos. Siendo estelares en esencia. Olvidamos la trama. Y ahora, con esta información, descubriendo parte de ese gran esquema cósmico, sentimos el conflicto con nuestra perspectiva como humanos; los humanos que solo llegamos a experimentar, cuya perspectiva estamos aquí para recopilar y entender, pero quiénes no somos en origen. Todo es tan desconcertante para el corazón.

Estemos o no de acuerdo con las ideas tan permisivas de la Federación, una cosa es cierta, y esto es que el ser humano necesita nuestra ayuda. Sea como sea, y aparte de todas las reflexiones arriba, somos necesitados. Nuestra mera presencia aquí es plena evidencia de este hecho. Y estamos aquí porque hemos acordado estar aquí. Nadie ha venido contra su propia voluntad. Sin que esto suene como su defensa, porque te sorprende, algunos de vosotros, la postura de la Federación? La mayoría si no todos, ya teníamos que saber que eso es y será así, y de muchos comentarios que he leído veo que muchos de vosotros ya lo estabais intuyendo. Eso es porque si, ya lo hemos sabido en un plano u otro! Y hemos venido porque hemos creído en este proyecto, de lanzamiento de esta nueva raza en el cosmos, y en los humanos.

Estamos aquí por la confianza que hemos depositado en la raza humana, por nuestro deseo que consigan expandirse, y la confianza en nosotros mismos, en nuestro papel a cumplir. Un día lo entenderemos todo aun mucho mejor.

La información presentada en el video es bastante fuerte, pero por otro lado la reconozco. Y reconozco el plan más expandido en todo esto, más allá del sufrimiento mismo, y más allá de lo aparente. Si, tenía momentos que quería escapar de todo, desaparecer en mundos étericos, lejos de todas estas estructuras de mundos, sus hierarquías, creaciones de razas nuevas, consejos, el mundo físico... 3D y 5D por igual. Quería sumergirme en la Fuente, o al menos densidades más altas para descansar de los planos de las IDEAS, de la película misma que hemos diseñado desde el otro lado, y en cual somos también los actores mismos. Honestamente, me sentía y sigo sintiéndome cansada.

Y por eso a veces no me siento la persona totalmente adecuada para servir de este puente entre 3D y 5D y más allá. Aprendo como vosotros, me canso, me agobio, me frustró, no soy perfecta, y a veces me pierdo en todo tipo de sensaciones que surgen de diferentes niveles de mi ser a la vez. Me cuesta más y más mantenerme centrada en el mundo 3D, con tanta apertura a las ideas 5D y más allá que asimilo dentro de mi realidad a diario, convirtiéndome más y más en algo escalar, en algo que siempre he sido y reconozco, pero a la vez dejando atrás mi percepción más mundana, dejando atrás mi Yo como lo conocía hasta ahora. O mejor dicho, lo integro dentro de mí pero me expando a algo más.

Puede ser que es esto a lo que se refiere con "nueva raza humana que pronto saldrá al cosmos"? Puede ser que eso es también que vine a experimentar - como se siente siendo multidimensional dentro del traje humano, acompañar a los humanos en esta

transición en la manera más directa posible? No es eso la nueva especie humana que todos afuera de la Tierra parecen estar observando, y deseando a que se crea? La raza de HUMANO ESTELAR? No lo sé.

Aunque esta reflexión puede sonar un poco nostálgica, y lo es, no es ninguna despedida. Es simplemente el compartir con vosotros como me siento estos días, si a alguien interesa saber como se siente estar en mis zapatos en este preciso momento. Despedida no es, no abandonaré a este proyecto, y a los humanos-nosotros ya que formo parte de este ciclo Terrestre en este momento, aunque en plena honestidad, no creo que estare aquí para siempre. Vivo aquí, pero no es mi mundo. Solo quiero dar lo mejor de mí, cumplir quien siento que soy y lo que me define, pero en algún momento ire a descansar. Todos hemos venido aquí para estar aquí ahora, y estare acompañando a vosotros con los videos y la información por más que pueda, y más que me permite mi propio bienestar emocional y mental. Siempre fui la persona feliz y fuerte. Y esto no cambiara. Nuestra esencia es eterna. Espero que vosotros también podéis usar todo lo que vamos compartiendo en nuestros videos para más expansión y crecimiento interno. Seguramente es lo que es para mí.

Muchísimas gracias a Swaruu, Anéeka, y todo el equipo Taygeteano por vuestra pasión y valentía por ir compartiendo toda la información, para que todos nosotros, las semillas estelares, tanto y como el resto de los ocupantes en la Tierra, podamos entender mejor la realidad que nos rodea, y ir despertando cada vez más. Sentirnos empoderados y creadores que somos. Saber como funciona todo esto forma parte del proceso de transición y de la llamada ascension. Es el tiempo de SABER, de volver a recordar, de dejar el sufrimiento atrás. Es el tiempo de graduar.